



Actualité 12 septembre 2019

Découvrir le Conseil constitutionnel et le Palais-Royal lors des Journées du Patrimoine 2019

Le samedi 21 et dimanche 22 septembre 2019, à l'occasion des Journées européennes du Patrimoine, le Conseil constitutionnel, le Conseil d'État et le Ministère de la Culture sont intégrés dans un parcours unique au sein du Palais-Royal.

L'aile Montpensier qui héberge le Conseil constitutionnel est la partie la plus récente du Palais-Royal. Construite à partir de 1829 pour parachever le palais des ducs d'Orléans, elle fait l'objet d'un pari audacieux pour l'époque : sa structure est en fer forgé.

Les travaux récents de rénovation du bâtiment ont permis de révéler cette charpente métallique. De façon générale, la décoration mélange le style de l'architecte Pierre Fontaine de 1830 (notamment le grand escalier, le parquet du petit salon ou les décors du bureau du Président) et celui de 1859 par Pierre Chabrol (en particulier les plâtres du grand salon, la frise de la salle à manger ou les décors peints de la salle de délibérés).

Depuis la fin du Second Empire, l'aile Montpensier a logé plusieurs institutions : la Cour des comptes (1871-1912), l'Institution de coopération intellectuelle - ancêtre de l'Unesco (dans les années 20) et le Conseil économique (1946) avant l'installation du Conseil constitutionnel à sa création en 1958.

Des collaborateurs du Conseil constitutionnel seront présents pour accueillir et répondre aux questions des visiteurs dans ce décor chargé d'histoire.

Journées **21-22 Septembre 2019** Européennes du Patrimoine

